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Lista de personas aspirantes 

aprobadas 

 

 

Especialidad: ordenanza. 

Turno: personas con discapacidad intelectual. 

Fecha: miércoles, día 29 de marzo de 2023. 

 

 

 

 

 

Documento adaptado a Lectura Fácil por: 

Oacex. 

Oficina de Accesibilidad Cognitiva de Extremadura. 

 

 

 

 

Documento validado por: 

Borja Carretero Pérez. 
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Acuerdos del Tribunal 

 

El tribunal de selección ha corregido los exámenes  

de la especialidad de ordenanza  

del turno de personas con discapacidad intelectual  

que se hicieron el día 5 de febrero de 2023  

en el Centro Universitario de Mérida. 

 

El tribunal expone estos acuerdos: 

 

• Hacer pública la lista de personas aspirantes que han aprobado 

el examen de la especialidad  

de ordenanza  

de la Junta de Extremadura. 

 

• Las personas aspirantes que han aprobado el examen  

pueden poner una reclamación a este Tribunal  

si no están de acuerdo con la información  

que aparece en este documento. 

La reclamación se presenta en la Dirección General de Función Pública  

que está en la Avenida Valhondo sin número de Mérida. 

Tienen 5 días para presentar la reclamación  

desde el día que se publica este documento. 

 

• Las personas aspirantes aprobadas  

tienen 15 días para presentar los documentos  

que justifiquen sus méritos para la fase de concurso. 

 

Mérida 

Día 29 de marzo de 2023 

 

Firma del Presidenta     Firma del Secretario 
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Lista de personas aspirantes aprobadas 

Número Apellidos Nombre DNI Nota 

1 Acedo González Manuel ***6590** 8.965 

2 Altamirano 

Lorenzo 

Ramón ***7280** 6.206 

3 Antonio del Prado Inmaculada ***9470** 6.551 

4 Apolo González  Ana Cristina ***7834** 6.551 

5 Ascarza Menaya Manuel ***6727** 5.517 

6 Barra Sanz María 

Nazaret 

***6552** 5.862 

7 Barrero Milanes María ***0982** 7.586 

8 Barriga Márquez  David ***4479** 7.931 

9 Barroso Moreno Laura ***7634** 8.965 

10 Barroso Soto Jorge ***5670** 8.275 

11 Borreco Cavaco Raquel ***7888** 6.551 

12 Cáceres 

Cabanillas 

María Isabel ***7222** 7.586 

13 Cáceres 

Domínguez 

Marcos ***4278** 6.206 

14 Calderón García  María 

Inmaculada 

***7938** 7.586 

15 Calderón García Montserrat ***6975** 5.517 
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Lista de personas aspirantes aprobadas 

Número Apellidos Nombre  DNI Nota 

16 Calderón 

Sánchez  

Pablo ***5413** 5.862 

17 Calderón 

Sánchez 

Paniagua 

Julio Aitor ***6366** 7.241 

18 Carballo Palos Paola ***3558** 5.517 

19 Cardenal 

Quijada 

Daniel ***7936** 7.586 

20 Casado Gallego  María ***6573** 6.551 

21 Casares Mena Jose Luis ***4451** 8.275 

22 Casas Zapata Juan José ***1334** 8.275 

23 Castro Redondo  Elena ***5447** 6.551 

24 Ceballo Pichoto Abel ***9537** 5.517 

25 Corbacho 

Dorado 

Aitor ***2439** 6.206 

26 Corral 

Fernández 

Gonzalo José ***9188** 5.862 

27 Correyero Mateo Carolina 

Inmaculada 

***3901** 5.517 

28 Diaz Escobar Nazaret ***7555** 5.517 
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Lista de personas aspirantes aprobadas 

Número Apellidos Nombre  DNI Nota 

29 Espada Paz Isabel María ***5229** 10 

30 Fernández 

Parralejo 

Jose Luis ***9727** 7.241 

31 Fernández 

Pequiño  

Juan Antoñio ***9481** 7.586 

32 Fernández 

Pequiño 

María Jesús ***9481** 7.931 

33 Galea García Manuel ***5489** 5.862 

34 García Cisneros María Teresa ***8516** 6.551 

35 García Mogena  Pedro ***0433** 9.310 

36 García Palomo Tamara ***9766** 9.655 

37 García Pimienta Roberto ***8521** 8.275 

38 García Serrano Jose Antonio ***6292** 7.931 

39 Gazapo 

Domínguez 

Alicia ***7140** 6.551 

40 Gil Polo  Carmen ***3030** 6.551 

41 Girón Ballester  María Isabel ***7622** 7.931 

42 González 

Alvarado 

Tania ***7357** 8.620 
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Lista de personas aspirantes aprobadas 

Número Apellidos Nombre  DNI Nota 

43 González 

Barquero 

Miguel ***3757** 6.896 

44 González 

Borrallo 

Víctor ***6991** 6.206 

45 González León Cristian ***9225** 7.931 

46 González Pérez  Laura ***6741** 7.586 

47 Guerra Mogena Aranzazu ***1704** 5.517 

48 Lavado Muñoz 

Reja 

Patricia ***2110** 6.551 

49 Llorente Rubio Jaime ***8803** 9.310 

50 Lozano Plata Raúl ***2922** 7.586 

51 Lubian Porcel Alicia ***5268** 7.241 

52 Macias Salguero Jaime ***1460** 9.310 

53 Madueño 

Fernández 

Jose Antonio ***5828** 9.310 

54 Mandly Ávila  Arturo ***4351** 7.241 

55 Mangas Aunión  Cristina ***0454** 5.862 

56 Manzano 

Sánchez 

Guillermo ***3613** 8.620 
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Lista de personas aspirantes aprobadas 

Número Apellidos Nombre  DNI Nota 

57 Martín Guerra  Jorge ***8009** 8.965 

58 Martínez 

Paredes  

Alejandro  ***0484** 7.586 

59 Maya Sierra Rubén ***7071** 7.931 

60 Méndez Pérez Ricardo ***4150** 7.586 

61 Méndez Rivera Vicente ***5295** 8.275 

62 Miguel 

Rodríguez 

Marta de ***8761** 8.275 

63 Modenes 

Bermejo 

Virginia ***8781** 8.620 

64 Montero Calvo Félix ***4356** 9.655 

65 Mora Megias Lucia ***3563** 7.931 

66 Moreno Esteban Rubén ***1112** 10 

67 Moreno Martín  María 

Antonia 

***4685** 5.517 

68 Moreno Ramos María ***0809** 5.172 

69 Muñoz Guisado  Jesús Manuel ***6144** 5.862 

70 Muñoz López Carolina ***6334** 7.241 
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Lista de personas aspirantes aprobadas 

Número Apellidos Nombre  DNI Nota 

71 Muñoz Márquez  Patricia ***2705** 5.862 

72 Nogales Sansón  Diego ***2691** 5.517 

73 Olivenza 

González 

Sandoval 

Alberto 

Carlos 

***9868** 5.172 

74 Parra Silgado Paula ***5958** 8.275 

75 Paule Borrero Javier ***9393** 9.655 

76 Pérez Castaño Pablo ***0086** 5.862 

77 Pérez Cordero  Luna ***0265** 7.586 

78 Pérez Cruz Guillermo ***4771** 6.206 

79 Piedad Manzano  María 

Victoria 

***0704** 6.206 

80 Prieto Durán  Aroa ***3437** 7.241 

81 Puerto Cidoncha Juan Darío ***8716** 6.551 

82 Ramírez 

Ramírez 

Aileen ***5063** 9.655 

83 Ramírez del 

Molino Pérez 

Alejandro ***9472** 5.517 

84 Ramos García 

Ortega 

Serena ***6530** 5.862 



Página 9 de 11 
 

Lista de personas aspirantes aprobadas 

Número Apellidos Nombre  DNI Nota 

85 Ribeiro Oliveira Luana ***3246** 8.965 

86 Rivero Moreno  Ana Belén ***7460** 6.896 

87 Roa Rodríguez  Pedro Manuel  ***5687** 9.310 

88 Rodríguez de 

Sande 

Paloma ***4425** 8.965 

89 Rodríguez Díaz Jesús Daniel ***1624** 6.896 

90 Rodríguez Flores  Eulalia ***0388** 5.517 

91 Rodríguez 

Jiménez 

Diana  ***4773** 7.931 

92 Rodríguez López María 

Fernanda 

***9243** 8.965 

93 Rodríguez Moro Jose Manuel ***6860** 7.586 

94 Rolín Álvarez  Juan Antonio ***7821** 6.206 

95 Romero 

González  

María 

Dolores 

***5933** 7.586 

96 Romero 

Rodríguez 

Luisa ***3004** 5.517 

97 Royo Caballero Carlos ***5367** 8.965 

98 Sánchez 

Ceballos  

María Isabel ***5775** 8.275 
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Lista de personas aspirantes aprobadas 

Número Apellidos Nombre  DNI Nota 

99 Sánchez 

Fernández 

Francisco 

Javier 

***3865** 6.551 

100 Sánchez García  Montserrat ***6406** 7.931 

101 Sánchez Tello  Alba ***7685** 8.965 

102 Sayago 

Camacho 

Antonio 

Jesús 

***6816** 7.241 

103 Sayago Cordón Alicia ***5773** 6.206 

104 Segura Cadenas Víctor 

Manuel 

***8024** 5.517 

105 Señorón 

Cordero 

María de la 

Soledad 

***5399** 6.206 

106 Solís Osorio Sara ***1069** 9.655 

107 Soto Donoso Manuel ***5327** 6.551 

108 Tejada Colomo  María 

Verónica 

***6960** 6.896 

109 Tejeiro Vega  Antonio ***6812** 6.206 

110 Toscano 

Sánchez 

Pedro ***9439** 7.931 

111 Viejo Pinilla Daniel ***9810** 8.620 

112 Vizuete Montero  Fátima ***9884** 8.620 
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Lista de personas aspirantes aprobadas 

Número Apellidos Nombre  DNI Nota 

113 Zamorano 

Cupido 

Luis ***1627** 8.965 

114 Zancada Rey  Antonio 

Miguel 

***5496** 7.586 

 

 

 


